
Susanne Hochuli und Urs Hofmann wieder in die Regierung 
 
Ich habe sowohl Susanne Hochuli wie auch Urs Hofmann, als diese noch im 
Grossen Rat politisierten, kennen und schätzen gelernt. Beide haben sie die 
Gabe des Zuhörens und des offenen Dialoges. Ihre umgängliche Art und ihre 
Volksnähe werden geschätzt. Urs Hofmann hat mit seinem Departement 
deutliche Akzente gesetzt. Sei dies nun mit der vermehrten Polizeipräsenz im 
öffentlichen Raum oder bei der Förderung von Verknüpfungen im Bereich der 
Forschung, Bildung und Wirtschaft. Auch sein Engagement um optimale 
Bedingungen zwischen dem Kanton und den Gemeinden sind erwähnenswert. 
Urs Hofmann ist auch mit unserem Fricktal sehr gut vertraut. Ihm ist es zu 
verdanken, dass mein Postulat zum Beitritt zur Wirtschaftsförderung BaselArea 
überhaupt umgesetzt wurde. Susanne Hochuli hat bei ihrem Amtsantritt viele 
offene Baustellen übernehmen müssen. Mit der ihr eigenen Beharrlichkeit und 
Ausdauer, aber immer mit Respekt, führt sie ihr Departement Gesundheit und 
Soziales. Die Sicherheit unserer Lebensbereiche ist ihr ein grosses Anliegen. Sie 
hat in kurzer Zeit viel erreicht und gar manches in die Wege geleitet. Sie soll 
nun auch das Begonnene weiterführen. Liebe Stimmbürgerinnen und 
Stimmbürger. Susanne Hochuli und Urs Hofmann verdienen ihre Wiederwahl. 
Roland Agustoni, GLP- Grossrat, Rheinfelden.   


